



Rathausrunde 25.01.2024

Hospitalstiftung – Pflege in schwierigen Zeiten

Vergangenen Samstag konnte nach langer Planungs- und zügiger Bauzeit unsere neue Pflegeeinrichtung am Seltenbach in Ergenzingen feierlich eröffnet werden. Ein großer Erfolg für die Hospitalstiftung. Die Pflegeeinrichtung wurde nach den neuesten Gesichtspunkten für die Ganztagespflege errichtet. Mit 60 vollstationären Pflegeplätzen, davon fünf für Kurzzeitpflege, bietet sie ein gutes Angebot für Pflegebedürftige, vor allem im räumlichen Bereich des Oberen Gäus. Die CDU-Fraktion beglückwünscht die Hospitalstiftung zu dieser großen Investition in die Zukunft der Pflege in Rottenburg. Es bleibt zu hoffen, dass nach dem reibungslosen Umzug der Pflegeeinrichtung im Stäble auch die weiteren Pflegeplätze belegt und vor allem das notwendige Pflegepersonal gewonnen werden kann.

Die Hospital Pflege GmbH als größter Anbieter auf dem Pflegesektor in Rottenburg erweitert ständig ihr Angebot an Pflegeleistungen. So wurde die Zahl der Tagespflegeplätze in den vergangenen Jahren von 22 auf 37 erhöht. Nach der Betreuung der selbstorganisierten Pflegewohngemeinschaft in Kiebingen werden in der ehemaligen Pflegeeinrichtung Stäble ab Januar 2024 zwei trägergestützte ambulante Pflegewohngemeinschaften eingerichtet. Auch der Einstieg in die mobile Pflege durch „Hospital Mobil“ ist gelungen.

Ein weiteres großes Investitionsprojekt der Hospitalstiftung ist die Sanierung der Küche, die 2024 ansteht. Damit sollen die Angebote der Essensversorgung für die Pflegeeinrichtungen, die Schulumensen, die Kindergärten und das neue Angebot „Essen auf Rädern“ noch besser erbracht werden können. In den Pflegeeinrichtungen wurde bereits auf ein Schöpfsystem umgestellt, das eine bessere und individuelle Versorgung der Bewohnerinnen und Bewohner sicherstellt.

Als größter Anbieter mit insgesamt rund 370 motivierten und engagierten Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern deckt die Hospital Pflege GmbH das gesamte Pflegespektrum in Rottenburg und auch einen Großteil der Pflegeleistungen ab. Die CDU-Fraktion unterstützt die Hospital Pflege GmbH auf ihrem Weg, möglichst aktuelle und benötigte Angebote in der Pflege bereitzustellen.

Horst Schuh

CDU-Fraktion